
Requerimento nº 078/09 
 
 

16 de março de 2009 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A IMPLANTAÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE 
NO BAIRRO DO CERVINHO 
 

Considerando que a população do Bairro do 

Cervinho é carente e o bairro fica muito distante da cidade; 

 

Considerando, enfim, que são mais de 100 

(cem) famílias para serem atendidas no bairro e adjacências; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de ser implantada 

uma Unidade Básica da Saúde no Bairro 

do Cervinho? 

 
b)- Se positivo, qual é a previsão para que 

isso ocorra? 

 
c)- Se negativo, expor os motivos. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 16 de março de 2009. 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 

                       Vereador – DEM  
 

SK/sk 

 

 


